

下松薬剤師会会員 各位

令和2年5月吉日

会長 角田勇太郎

政府からの緊急事態宣言を受けて、下松薬剤師会総会を開催出来ず書面による挨拶・報告させていただきます。皆様の安心と健康を最優先させていただきたく、何卒ご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

平素は下松薬剤師会の運営にご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

そして、昨年度も下松タウンセンターにおいて開催した福祉健康まつりにおいては皆さまのご協力により市民の皆さまに喜んでいただくことができました。

このような活動を続けていくことにより、地域の方々に薬剤師の存在価値を感じていただけたらと考え、今後も地域行事には参加していく考えでおります。

これから長期間にかけて平時とは違う、目に見えない新型コロナウイルスと対峙しつつ薬剤師としての業務を遂行しなくてはなりません。状況は日々変化していくものと思われまます。その都度、我々もその時代の流れに対応してこの難題を乗り越えていきましょう。

暗い・厳しい話ばかりで気持ちも萎えてしまいがちですが……

**「明けない夜は無い」**

**耐えましょう！！**

通常総会が開催できないため、この件をもって私の挨拶とさせていただきます。  
本年度もご協力よろしくお願いいたします。